

2024-06-06

Entre mariachis, Alessandra Rojo de la Vega recibe constancia como ganadora en la Cuauhtémoc

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/6/6/entre-mariachis-alessandra-rojo-de-la-vega-recibe-constancia-como-ganadora-en-la-cuauhtemoc-330541.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Alessandra Rojo de la Vega, candidata del PAN-PRI-PRD a la alcaldía Cuauhtémoc, recibió del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) la constancia que la acredita como ganadora en el pasado proceso electoral del 2 de junio.

El acto ocurrió la tarde de este jueves en la sede del Distrito Electoral 09 del IECM en la colonia Santa María Insurgentes, como parte de su octava sesión extraordinaria. Ahí, el representante del Partido del Trabajo (PT), Omar Aguilar García, acusó que hubo irregularidades en la elección y solicitó que se realice el recuento de los sufragios: "Voto por voto". Noticias Relacionadas Vinculan a proceso a implicados en atentado contra Alessandra Rojo de la Vega Alcaldía Cuauhtémoc quedó en manos de la oposición con Alessandra Rojo Giran orden de aprehensión por feminicidio a detenidos por atentado contra Alessandra Rojo de la Vega

Ante la presencia de Nora Arias e Israel Betanzos, dirigentes en la Ciudad de México del PRD y el PRI, respectivamente, el petista acusó que en el proceso electoral hubo intervención del "cártel inmobiliario". Y dijo que, aunque Rojo de la Vega se lleve su constancia, no renuncian a la exigencia de esclarecer los resultados.

Ante el reclamo, los simpatizantes de la activista le gritaron "¡Reventador!".

Al terminar la sesión, Alessandra Rojo de la Vega salió a la calle para encontrarse con más de 200 personas que la recibieron con mariachis y banderas de los partidos que la apoyaron en su candidatura.

Ahí, agradeció al IECM: "Por garantizar el respeto a la voluntad de los ciudadanos, por interpretar con dignidad su rol en la historia, por no aceptar presiones, no ceder ante amenazas, contar los votos y decir la verdad".

Frente a sus simpatizantes, la aliancista sentenció: "El futuro requiere y México necesita que las viejas prácticas de la política que solo ve por los que piensan igual que el gobernante queden atrás".

Luego, afirmó que respeta a aquellos que no votaron por ella y se dijo consciente de la responsabilidad que implica el cargo de alcaldesa de Cuauhtémoc.

El Distrito 9 se encuentra en la calle Maple, de la colonia Santa María Insurgentes, el cual fue resguardado por más de 10 elementos de la Guardia Nacional (GN).

Los acompañaron simpatizantes de la opositora, quienes la esperaron desde antes de que comenzara la sesión hasta que terminó. Fueron animados por cuatro hombres que tocaban los tambores a un costado de un payaso que portaba un traje de sumo luchador.

Antes de que llegara la política comenzó a llover, lo que ocasionó que los asistentes se replegaran a los costados de la calle, pero sin ceder en su intención de acompañar a la virtual candidata electa a su salida de las instalaciones.

La entrega de la constancia de ganadora a la activista y exmilitante del PVEM se dio en medio de advertencias de

Morena-CDMX sobre una presunta impugnación, bajo el alegato de que quien ganó fue su abanderada, Caty Monreal, hija del senador Ricardo Monreal.